

6/9 たんぼラグビーin富士見・南畑

2回目となる今大会には、23チーム、約180人が参加しました。最初はシャツの色でチームの判別ができましたが、途中から全身泥まみれで敵味方が分からなくなり、両チーム入り乱れて珍プレーも続出。大人も子どもも男女ともに笑顔で楽しみました。来月にはラグビーW杯2019日本大会が開幕します。世界最高峰のプレーを楽しみましょう。



試合後は両チーム一緒に記念撮影



6/29 トライアスロン体験教室

シドニー五輪・アテネ五輪のトライアスロン日本代表として活躍された関根明子氏を講師に迎え、富士見ガーデンビーチで体験教室が開催されました。1人で水泳・自転車・長距離走の3種目を連続して行う耐久競技ですが、的確な指導を受けて楽しく体験できました。



講師の関根さんは、「トライアスロンを通じて、運動すること、体を動かすことの楽しさを伝えたい」と話されました。



6/21 若者の居場所活動サポーター講習会

学び直しや就労などに悩みや困難を抱えた若者たちの居場所支援活動に興味のある方、始めたいと思っている方に向けた講習会が、水谷公民館で開催されました。講師の青砥恭氏(NPO法人さいたまユースサポートネット代表理事)から若者を取り巻く現状などが語られ、参加者からは共感や活動に期待する声があがっていました。全4回の講習会に参加し、若者の居場所活動の推進につなげていきます。



6/29 子ども大学☆ふじみ

60人の小学生が全7回の講義を受講しています。2回目の今回は「作ろう！日本の伝統和菓子」と題して、市内の和菓子職人の先生から練りきりや季節を彩る和菓子の美しさを学びました。熱心に取り組み、興味を抱いた児童から「将来の夢が見つかりました」という言葉が聞かれました。



和菓子職人の講師陣。左から、池田氏(御菓子処 梅の家)、鈴木氏(ふれあい菓匠 むさし野)、木内氏(御菓子処 梅の家)、五十嵐氏(つるせ伊勢屋)、月岡氏(御菓子司 千草)